

Fleurissement. Le jury national en visite



Mercredi matin, le jury national du Comité National des Villes et Villages Fleuris était sur la Commune

Mercredi, le jury du CNVVF, Comité national des villes et villages fleuris était sur la commune.

Ils ont visité différents sites en compagnie du maire, Gérard Pierre, du responsable des services techniques, Dominique Crublet et du responsable des espaces verts, Francis Le Bagousse.

Ce sont des jurys régionaux qui attribuent les trois premiers niveaux du label (première, deuxième, et troisième Fleur). Mais Plouharnel s'étant vu inscrit dans la liste des communes susceptibles d'être labellisées au niveau Quatre Fleurs, ce sont des jurys nationaux du CNVVF qui se sont déplacés cette fois.

Ils évaluent tout un ensemble d'éléments comme l'économie locale, l'attractivité touristique, le respect de l'environnement, la préservation du lien social en même temps que la place du végétal dans l'aménagement des espaces publics.

Résultats le 2 novembre

Martine Le Sage, présidente du CNVVF s'est exprimée après la visite : « Ce label est avant tout un label humain et nous avons fait une belle découverte, celle d'un village au visage multiple avec des gens compétents et passionnés ». Avec les autres membres du jury, Zoé Cavallin, la chargée de mission du CNVVF, Franck roturier, directeur des espaces verts de la ville de Menton et Stéphane David du CAUE du Puy-de-Dôme, la présidente semble avoir été sensible à l'investissement collectif des associations et des particuliers pour mettre en valeur le patrimoine. Des remarques et suggestions ont été faites au fil de la visite. Les résultats seront communiqués le 2 novembre prochain.